



Cruz Roja

2015
PRIMER
SEMESTRE
Nº 1.011

CERCA DE TI

Comunitat Valenciana



**La sociedad
se vuelca con Cruz Roja**



LA SOCIEDAD RESPONDE AL LLAMAMIENTO DE CRUZ ROJA

La respuesta de Cruz Roja a las demandas sociales ha crecido en los últimos años. De forma paralela, la Institución ha agudizado el ingenio en su búsqueda de recursos propios.

Por Ana Gómez

La Comunidad Valenciana es una sociedad solidaria que respalda la labor de Cruz Roja Española. Las cifras de socios hablan por sí solas: la Institución acumula 125.776 socios en toda la Comunidad, de los que 2.428 son empresas. El respaldo de este colectivo sigue en aumento, con un crecimiento del 14,76% con respecto a 2009. Junto con las cuotas que aporta, el socio supone un valor añadido, es un ciudadano responsable que comparte la visión y misión de Cruz Roja.

Por esto, tanto las campañas de captación de nuevos socios como los actos de reconocimientos son constantes. Recientemente se han impulsado distinciones a los socios, por ejemplo, de más corta edad.

Socios desde su nacimiento

Así de claro lo tiene Manuel Faus Sema, un alicantino de 66 años y socio de Cruz Roja, que quería hacer un regalo especial a sus nietos a medida que iban naciendo. Manuel quería que Silvio de dos meses, Omar de dos años e Iker de cinco se sintieran orgullosos de su abuelo, y buscaba un detalle intangible e inmaterial que perdurara en el tiempo, descartando juguetes, ropa y otros bienes materiales que se amontonaran en una caja y pasaran al olvido. Así fue como, con apenas unas horas de vida, Manuel hizo socios a sus nietos.

Manuel admira y respeta la labor que desempeña Cruz Roja y, por ello, desde su nacimiento quiere inculcarles la importancia que tiene la solidaridad en los valores humanos. De esta forma, cuando crezcan les explicará cuál fue el regalo de su abuelo y del que no quiere que se desprendan.



■ La Banderita es una oportunidad para que Cruz Roja salga a la calle. En la imagen, la Fallera Mayor de Valencia y su Corte de Honor 2015.

Bodas solidarias

En tiempos de crisis afloran gestos solidarios. Así lo hicieron Irene y Paco, que en el día de su boda informaron a sus familiares y amigos sobre la compra de alimentos para quienes están viviendo momentos difíciles, fundamentalmente familias atendidas por la Institución. Otro caso singular es el de una alicantina que, de forma anónima y sin querer nada a cambio, remitió un número de cuenta de Cruz Roja para todos aquellos que desearan hacerle algún regalo con motivo del nacimiento de su hija. La Institución humanitaria fue la única destinataria de todas las aportaciones registradas.



■ Hay personas que son socias de Cruz Roja prácticamente desde que nacen.

En Castellón han ido más lejos e incluso han puesto en marcha unas tarjetas de boda personalizadas con el agradecimiento a los contrayentes e información del proyecto al que se destinan los fondos recaudados entre los invitados. Estas ideas estuvieron expuestas en la feria Tu Boda, celebrada en noviembre en Castellón.

Hay personas que manifiestan su deseo de dejar herencia o legado a Cruz Roja. Es otra fórmula que se prodiga cada vez con más frecuencia.

Y más allá de las donaciones económicas, también proliferan las entregas de productos: gafas o lentes correctoras, alimentos de primera necesidad, juguetes nuevos, material escolar... Mercalicante dona una cantidad considerable de fruta, en concreto plátanos y manzanas, contribuyendo también al apoyo de una alimentación saludable. Cada vez hay más puntos de recogida ubicados estratégicamente gracias a la colaboración de empresas y organizadores de eventos.

Eventos singulares

Pero donde la imaginación gana terreno en la búsqueda de fondos propios es en la organización de eventos: carreras, actuaciones musicales, magia, lectura de poesía, productos culinarios, paseos en barca o en bici, subastas de arte, proyecciones de cine... Todo vale si hay un fin solidario.

Las carreras van ganando fuerza en toda la Comunidad y cada vez más asambleas locales se implican en su organización. Sobre todas ellas, reina la Carrera Solidaria Popular de Cruz Roja en Valencia que, por tercer año consecutivo, aspira a movilizar a miles de personas con el fin de recaudar fondos des-



■ Alicante acogerá la celebración del Sorteo de Oro el 23 de julio.



■ 'La galleta solidaria' es una de las iniciativas llevadas a cabo en Vinaròs.



■ La hucha y la cruz humanas protagonizan la animación en la calle del Día de la Banderita.



■ La recogida de alimentos no perecederos es cada vez más habitual.



■ Lotes de alimentos para los más necesitados.

tinados a las familias más vulnerables. La línea de salida de este año será el 7 de junio a las 9:30 horas con un recorrido accesible de 5 kilómetros que culminará en los Jardines de Viveros, en una concentración plagada de actividades lúdicas y festivas para todos los públicos.

En Vinaròs, por segundo año consecutivo, el gremio de pasteleros ha puesto a la venta 2.000 galletas al módico precio de un euro. La galleta solidaria logra implicar a asociaciones y grupos musicales, Ayuntamiento y el gremio en una jornada lúdica destinada a la compra de productos frescos para las familias necesitadas de la población.

Sorteo de Oro

Campañas tradicionales como el Sorteo de Oro o la cuestación de la Banderita se asocian en sus últimas ediciones al humor; la magia, la cultura, el deporte y el mundo de las fiestas como Magdalena, Fallas y Fogueres.

El Sorteo de Oro de 2015 se celebrará por segunda vez en apenas tres años en la Comunidad Valenciana. En 2012 viajó a Valencia y en esta edición, concretamente el 23 de julio, Alicante acogerá una de las citas más importantes de entre las que organiza cada año la Institución en toda España.

El acto central de la promoción de los boletos del Sorteo de Cruz Roja se ha ido focalizando durante los últimos años en Valencia en la Gala del Humor. El Teatro Principal aglutina a un público entregado y solidario que disfruta del humor de grandes artistas, colaborando además con la campaña de la Institución. Es una gala muy concurrida que este año celebrará su cuarta edición el 25 de junio.

El tradicional Día de la Banderita también se ha ido actualizando en los últimos tiempos y ha ido incorporando animación en la calle (cruz y huchas humanas) gracias a colectivos y asociaciones que aportan nuevos aires. En Castellón, por ejemplo, las actuaciones de magia o las concentraciones moteras han tenido gran repercusión.



Apoyo psicosocial en Emergencias

ACOMPañAR EN EL DOLOR

Voluntarios preparados acuden de manera inmediata a ofrecer su apoyo.

Aliviar el sufrimiento de las personas que se enfrentan a una situación catastrófica, bien porque han sido víctimas de ella o bien porque han perdido a un familiar o un ser querido, es uno de los cometidos de Cruz Roja en contextos de emergencia. Son los denominados Equipos de Respuesta Inmediata en Emergencias (ERIE) de Intervención Psicosocial, cuerpos de voluntarios conformados por psicólogos, trabajadores sociales y personal sanitario preparados para dar una respuesta organizada y eficaz que permita aliviar el dolor de las víctimas y acompañarles para afrontar mejor el proceso de duelo.



■ Los equipos de Cruz Roja acompañan a familiares de víctimas.

Son voluntarios preparados que acuden de manera inmediata en las primeras horas tras el suceso y que han de intervenir en contextos muy difíciles. Una de las principales necesidades de las personas que se ven afectadas por este tipo de catástrofes es la demanda de información, saber qué ha sucedido. "Proporcionar información veraz sobre lo que ha pasado y asistirles para que puedan asimilarlo de manera adecuada puede ayudarles a evitar problemas y trastornos a posteriori", nos cuenta Conchi Navarro, psicóloga de estos equipos. Se trata de anestesiar en lo posible un dolor que es

desgarrador y calmar su sentimiento de culpa. O como apunta Roberto Erades, trabajador social e integrante de estos equipos: "dejar que expresen sus sentimientos y emociones, escucharles, apoyar el duelo, estar allí, acompañarles. El apoyo psicosocial que presta Cruz Roja les ayuda a ser escuchados y comprendidos sin ser juzgados, que puedan expresar cómo se sienten, realizar una descarga emocional".

En los mismos términos se expresa Paco Iñiesta, socorrista de acompañamiento que ha intervenido en varias emergencias. "La ayuda en cada situación es diferente. Las personas

que han perdido a seres queridos en un accidente lo primero que suelen demandar es información, saber cómo estaban, qué les ha pasado, sus síntomas".

El primer recurso es vital

Para garantizar una respuesta adecuada, la formación y la preparación de los intervinientes es clave para Cruz Roja. "Es importantísimo, por su salud emocional y psicológica, que los afectados por este tipo de sucesos estén acompañados por personal cualificado", apunta Helena Carrillo, psicóloga con amplia experiencia en emergencias. "Somos el primer soporte emocional de contención tras recibir la fatídica noticia".

Conchi, Helena, Paco y Roberto son sólo algunos de los voluntarios que integran estos equipos. Junto a ellos, más de 150 personas, de diversas localidades de la provincia de Alicante, están capacitadas para responder de forma adecuada en caso de que se produzca una catástrofe que requiera apoyo psicológico. Preparadas no sólo para actuar en la provincia de Alicante, sino en cualquier punto de España. Un apoyo que no entiende de fronteras. Una ayuda donde sea necesaria.

Nuevo Ciclo de Técnico en Emergencias Sanitarias

Apuesta de Cruz Roja por el fomento del empleo, especialmente entre los jóvenes.

El Centro de Formación Profesional de Cruz Roja Alicante incorpora a su oferta educativa el Ciclo de Grado Medio de Técnico en Emergencias

Sanitarias. La implantación de esta formación supone una apuesta de Cruz Roja por el fomento del empleo, especialmente el juvenil, ya que este curso capacitará

al alumnado para la conducción y manejo de transporte sanitario.

Con la nueva regulación del transporte sanitario por carretera (Real Decreto 836/2012, de 25 de mayo) se abren grandes posibilidades profesionales para el alumnado que realice estos estudios, ya que disponer del Ciclo de Grado Medio en Técnico de Emergencias sanitarias será un requisito indispensable para conducir ambulancias de clase B y C.

OFERTA FORMATIVA COMPLETA DE CRUZ ROJA EN ALICANTE

FORMACIÓN PROFESIONAL

- Dos Ciclos de Grado Medio de Cuidados Auxiliares de Enfermería.
- Dos Ciclos de Grado Medio de Farmacia y Parafarmacia.
- Un Ciclo de Grado Superior de Laboratorio y Diagnóstico Clínico.

- Un Ciclo de Grado Medio de Técnico en Emergencias Sanitarias.

OTROS ESTUDIOS REGLADOS

- Programas de Cualificación Básica (Servicios Auxiliares de Peluquería y Servicios Auxiliares de Estética).

- Escuela de Adultos (Cursos preparatorios para la obtención de la ESO).
- Certificados de Profesionalidad más relevantes (Centro Colaborador del Servef) de Transporte Sanitario y Atención sanitaria a múltiples víctimas y catástrofe.

Compromiso con la infancia hospitalizada

En 2014 participaron en este programa 124 voluntarios que atendieron a más de 2.500 niños.

Con el propósito de mejorar la calidad de vida de los niños y niñas convalecientes en el hospital, Cruz Roja Juventud lleva a cabo el programa Infancia Hospitalizada. Además de juegos, talleres, animación, teatro, cuentacuentos y otras muchas actividades, el voluntariado procura un momento de respiro a los familiares. En 2014, en la provincia de Valencia participaron en este programa 124 voluntarios y voluntarias que atendieron a 2.589 niñas y niños.

Marta Cárceles tiene 22 años, estudia Magisterio y es referente del proyecto Ani-
mación con la Infancia Hospitalizada de Cruz Roja Juventud en el hospital la Fe de Valencia desde hace más de dos años. "Cuando era pequeña estuve mucho tiempo hospitalizada y sé lo que es. Por eso, cuando conocí este



■ El papel del voluntariado es esencial para apoyar a los menores y sus familias.

programa no lo dudé, quería ayudar a los niños que están en el hospital a pasar su convalecencia del mejor modo posible", comenta. "Para conseguirlo –subraya Juan Latorre, de

36 años y voluntario desde hace más de dos en el Hospital Clínico de Valencia– hay que empatizar con los pequeños y las familias. Sabemos que viven momentos difíciles e intentamos ponernos en su piel, sobre todo, en la del niño que está en un entorno que no es el suyo conviviendo con la enfermedad".

Por eso, como explica Raúl de 21 años, estudiante de Historia del Arte y voluntario en la Fe desde septiembre "las actividades se programan en un aula que tenemos y se adaptan dependiendo de la dolencia que padezca cada niño. Incluso si no pueden salir de la habitación, los voluntarios nos acercamos con dibujos para colorear, puzzles... Para que pasen un rato divertido".

"No somos 'profes' y en nuestro aula no hay deberes", añade Mar López de 23 años, licenciada en Psicología y voluntaria de Cruz Roja en el Clínico.

Lo que no deja de sorprenderles a todos es la reacción de los pequeños. Raúl, Marta, Juan y Mar coinciden en que todos –niños y voluntarios– lo pasan genial y, aunque sea un tópico, la realidad es que el voluntario recibe más de lo que da.

CANCIÓN 'LA VOZ DEL MAÑANA', POR LA IGUALDAD DE GÉNERO

La organización juvenil

recuerda que la igualdad de género entre adolescentes sigue siendo una tarea pendiente. Por esta razón, y con motivo de la celebración el pasado 8 de marzo del Día de la Mujer, ocho voluntarios y voluntarias de Cruz Roja Juventud en Valencia lanzaron la canción *La voz del mañana*, un proyecto musical para denunciar los comportamientos y las actitudes sexistas que busca, además, concienciar de todo el trabajo que queda por hacer para conseguir la igualdad.

Con una melodía pegadiza y toques de rap, los voluntarios y voluntarias impulsores de este proyecto pretenden difundir un

mensaje en contra de la desigualdad. Y lo hacen con estrofas tan contundentes como esta: "Con un grito agudo que mueve montañas. Vamos cantando la voz del mañana. Estamos luchando por nuestros derechos. Es la igualdad que no entienden los necios. No somos vuestras y nos sobran las alas con las que volar".

Los ocho jóvenes voluntarios que han compuesto la letra e interpretado el tema son Alba Maravall y Clara Palop de GÉSTIC CRJ; Laura Mayor y Almudena Olmo del área de Medio Ambiente; Raquel Martínez de Infancia Hospitalizada; Rocío Ávila de Educación para la Salud, y Borja Piles y Juan José Latorre de Promoción del Éxito Escolar.



■ Voluntarios y voluntarias que han participado en el proyecto musical.

El vídeo con el *making of* del proceso de composición de la canción puede verse en el canal oficial de Youtube de Cruz Roja Española, concretamente en el siguiente enlace: <https://youtu.be/IMgds3sa--k>

DONACIÓN DE LIBROS INFANTILES

Algar ha entregado 2.000 libros infantiles y juveniles de su colección *Calceñín* a Cruz Roja Española como resultado de la campaña ligada a las redes sociales de la empresa editorial. El destino de los libros es el programa de Promoción del Éxito Escolar que la Institución lleva a cabo en la provincia de Valencia.





UN TOTAL DE 842 PERSONAS ENCUENTRAN TRABAJO A TRAVÉS DEL PLAN DE EMPLEO

Cruz Roja tiene en marcha este proyecto desde hace 15 años para trabajar por la igualdad de oportunidades y el empleo.

El Plan de Empleo de Cruz Roja Española atendió a 7.532 personas durante 2014, lo que supone un incremento del 13,38% con respecto al año anterior. Además, un total de 842 personas encontraron trabajo, que también implica un aumento del 26,62%. Los resultados obedecen a los proyectos de la Institución, al compromiso de las personas participantes y a las empresas que confían la gestión de sus ofertas de empleo.

En total, 355 empresas valencianas colaboraron con Cruz Roja en materia de



■ La formación en el empleo es esencial para lograr la inserción en el mercado laboral. En la foto, curso de arroces en Vinaròs.

intermediación laboral durante el pasado ejercicio. Esta línea de trabajo y la promoción de la Responsabilidad Social va generando cada vez más alianzas del Plan de Empleo y el tejido empresarial.

Estas actuaciones se enmarcan en el Programa Operativo Plurirregional Lucha contra la discriminación del Fondo Social Europeo y Consum, entre otras entidades. El objetivo es la promoción del acceso al empleo para las personas en situación de dificultad social a través de acciones de orientación, formación e intermediación laboral.

Jornadas de Derecho Internacional Humanitario

La Universitat de València se convirtió en punto de encuentro durante los días 5 y 6 de marzo.



■ Sesión inaugural de las Jornadas de Derecho Internacional Humanitario.

No faltan normas, sino la voluntad de cumplirlas". La frase, defendida por José Luis Rodríguez Villasanté, director del CEDIH, resume la principal conclusión de las Jornadas de Derecho Internacional Humanitario (DIH) donde Cruz Roja reivindicó la importancia del cumplimiento de las leyes internacionales ante conflictos armados.

La Universitat de València se convirtió, los días 5 y 6 de marzo, en punto de encuentro de numerosas personalidades procedentes de organizaciones y países diversos, pero con un objetivo común: transmitir la importan-

cia del trabajo de organizaciones como Cruz Roja ante conflictos armados. Instituciones cuya labor se ve amenazada en lugares como Siria, Sudán o Myanmar pero que, a pesar de las adversidades, continúan trabajando para hacer cumplir los convenios de Ginebra, minimizar los daños en zonas civiles y asegurar y proteger los derechos de las mujeres y los niños, primeras víctimas de cualquier conflicto y las que más sufren.

En general, unas jornadas que pusieron voz a todas aquellas víctimas que han sido y son silenciadas por cualquier crisis, y que insistieron en que la solución radica en el refuerzo del Derecho Internacional Humanitario, creando una estrategia conjunta y aumentando el diálogo entre los diferentes estados.

SE TRATÓ LA IMPORTANCIA DE ORGANIZACIONES COMO CRUZ ROJA EN ZONAS DE CONFLICTO



■ La campaña 'Recetas para un mundo sin hambre' llega a más de 1.000 niños y niñas de centros educativos de la Comunidad.

DERECHO A LA ALIMENTACIÓN

Charlas de concienciación a menores

Recetas para un mundo sin hambre llega a los centros educativos de la Comunidad Valenciana. Los voluntarios y voluntarias han llevado a cabo sesiones sobre el derecho a la alimentación, a la que han asistido más de 1.000 miembros de la comunidad educativa. Es una de las últimas actividades de la campaña que reclama el acceso a los alimentos como derecho universal a través de diferentes propuestas.

Además de sensibilizar a la ciudadanía, la iniciativa también ha permitido dar a conocer la labor de Cruz Roja en materia de seguridad alimentaria, a través de proyectos de desarrollo en Burkina Faso.

Atención a familias vulnerables afectadas por las inundaciones en Burriana

Cruz Roja se vuelca con las familias más vulnerables afectadas por las inundaciones del mes de marzo. Una delegación compuesta por los máximos representantes de Cruz Roja Española en la Comunidad Valenciana y de la provincia de Castellón, junto con el alcalde de Burriana, visitó pocos días después de las inundaciones a las familias que viven en asentamientos de esta localidad.

Cruz Roja Española interviene desde 2010 en infraviviendas y población en riesgo extremo de pobreza en la Comunidad Valenciana. Sólo en 2014 atendió a más de 350 personas en el área de la Plana. De ellas, el 52% procede de Rumanía y el 45 % de Bulgaria, mientras que el resto son de otras nacionalidades. Por otra parte, del total de personas atendidas por Cruz Roja el 77% son adultos y el 23%, menores.

En Burriana, la Institución interviene con 64 familias ubicadas en 36 emplazamientos distintos. La actuación está centrada en asesoramiento general, atención social y, en menor medida, atención sanitaria y entrega de ayudas de primera necesidad. El papel del voluntariado es esencial en la atención cotidiana. Un total de 18 personas voluntarias están adscritas a



■ Reparto de material de limpieza en asentamientos de Burriana tras las inundaciones.

este proyecto, que se enmarca en el área de Intervención Social.

Respecto a datos de la Comunidad Valenciana, el programa de Atención a personas vulnerables en asentamientos apoyó durante el año pasado a 725 personas, y se lleva a cabo gracias a un equipo de 140 personas.

Albergue provisional

Cruz Roja habilitó un albergue provisional en la Llar del Fallero de Burriana con motivo de las inundaciones del lunes 23 de marzo. En total pernoctaron 75 personas. Cruz Roja aportará equipos de limpieza y rehabilitación para reparar los espacios dañados por la emergencia.

MUESTRA DE LOS CENTROS DE ÉBOLA EN SIERRA LEONA

Con el objetivo de sensibilizar a la sociedad y captar fondos que permitan apoyar el trabajo que está desarrollando Cruz Roja Española para hacer frente a la epidemia de ébola en África occidental, la sede de Alicante instaló en marzo una muestra de los Centros de Tratamiento que Cruz Roja tiene en funcionamiento en Kono y Kenema (Sierra Leona).

La sede de la Institución en Alicante acogió esta muestra con el objetivo de acercar a la ciudadanía cuál es el trabajo que se está desarrollando actualmente en el continente africano para hacer frente a esta enfermedad.

La Comunidad Valenciana ha apoyado el llamamiento de Cruz Roja Española con las donaciones de entidades y ciudadanos, así como la aportación de 8.000 euros por parte de la Generalitat Valenciana a través del Centro Logístico de Emergencias Internacionales, y de 14.000 euros procedentes del Ayuntamiento de Villena. Además, seis voluntarios de



■ El Centro de sensibilización de ébola acerca la labor de Cruz Roja en Sierra Leona a la población valenciana.

la Comunidad Valenciana (cuatro de Valencia, uno de Castellón y uno de Alicante) se han desplazado a Sierra Leona para participar en la operación en misión internacional.

COMPROMISO CON LAS VÍCTIMAS DE CONFLICTOS OLVIDADOS

Cruz Roja ha enviado desde el Centro Logístico de Emergencias Internacionales, ubicado en Cabanes, dos cargamentos con destino a República Centroafricana e Irak. La ayuda forma parte del compromiso de la Institución con las víctimas de conflictos olvidados a través del proyecto que financia la Generalitat Valenciana. El primer cargamento con destino a la República Centroafricana para paliar las necesidades de unas 1.000 familias desplazadas consistía en un equipo de iluminación, 5.000 mantas y 3.000 mosquiteras. En abril partió el segundo rumbo a Irak, con 1.000 kits de higiene familiar y 1.835 toldos de plástico destinado a 1.000 familias refugiadas y desplazadas.



SE INCREMENTA EN UN 14 % LA ATENCIÓN A LAS PERSONAS EN 2014

El área de Intervención Social fue la que mayor número de personas atendió.

En 2014 Cruz Roja prestó atención a 51.619 personas en la provincia de Castellón, 6.329 más que el año anterior, lo que representa un incremento del 14%. El área de Intervención Social fue la que mayor número de personas ayudó el pasado año, destacando el programa de Lucha contra la pobreza, en el que participaron 4.508 usuarios, seguido de la atención a personas mayores que contempla el Centro de día, transporte adaptado y el servicio de Teleasistencia.

Según datos de la Memoria de actividad de Cruz Roja, en 2014 el Plan de Empleo atendió a 1.165 personas, la mayoría parados de larga duración, mujeres y jóvenes sin



empleo anterior. Por su parte, Cruz Roja Juventud registró el pasado año más de 10.000 personas atendidas.

En cuanto al área de Formación, una de las grandes veteranas de la Institución, cabe destacar que en 2014 se impartieron 403 cursos en las 19 asambleas locales de la provincia y se formó a 5.082 alumnos.

Esta actividad es posible gracias a la aportación de los 16.260 socios y a los 4.744 voluntarios con que cuenta Cruz Roja en la provincia. Una entidad que trabaja, desde hace 150 años, por permanecer cada vez más cerca de las personas y atender sus necesidades para mantener la dignidad humana.

ESPECIAL RECONOCIMIENTO A LA LABOR DE CRUZ ROJA

Cruz Roja recibe la máxima distinción por su labor solidaria en dos poblaciones de la provincia de Castellón: Morella y Villafranca. El Ayuntamiento de Morella acordó conceder la cruz de Santa Llucia, máxima distinción de la localidad, a Cruz Roja con motivo del 150 aniversario. Reconociendo así su labor hacia los demás desde 1928 en que abrió sus puertas la Institución en la comarca.

Villafranca, por su parte, concedió la Medalla de la Vila a Cruz Roja, coincidiendo con los 776 años de la conmemoración de la Carta Poble, por parte de Don Blasco de Alagón. La corporación hizo entrega de la máxima distinción a Cruz Roja por la intensa labor durante los 40 años de trayectoria local.

Cruz Roja abre sus puertas a la comunidad extranjera

Cruz Roja acerca sus proyectos a la comunidad extranjera que reside en la costa. Medio centenar de personas asistieron al primer encuentro que tuvo lugar en Peñíscola con la comunidad francesa y alemana. La presidenta provincial de Cruz Roja, Flores Higuera, junto a un equipo técnico, mantuvo una reunión para explicar la actividad que realiza Cruz Roja en la población y las posibilidades de participación. Proyectos como Promoción del Éxito Escolar con los más pequeños, con los que pueden colaborar como voluntarios o servicios como la Teleasistencia o productos de apoyo que pueden recibir:

La iniciativa surge de un voluntario y socio, quien propone fortalecer lazos entre la población extranjera residente en nuestras costas y Cruz Roja, para conseguir impulsar acciones solidarias en la comarca. Este en-



■ Peñíscola acerca sus proyectos a la comunidad extranjera.

cuentro puede ser el primero de una serie de contactos con este colectivo, que en la provincia es realmente importante.

COMITÉ AUTONÓMICO DE CRUZ ROJA EN LA COMUNIDAD VALENCIANA: "CIUDAD GRAN TURIA" CARRER DE LA CREU ROJA Nº2 EDIFICIO TER 3 BLOQUE 3, PLANTA BAJA, OFICINA 6 46014 VALENCIA TF. 96 310 70 98 - FAX: 96 310 73 61 **COORDINACIÓN Y REDACCIÓN:** CELIA PRATS, CARLA VERA, ANA GÓMEZ, OLGA MARTÍNEZ, BEATRIZ ORTEGA, PATRICIA SANCHO. **ASAMBLEAS LOCALES Y COMARCALES FOTOGRAFÍAS:** TONI TOMÁS, LORENZO LÓPEZ, ARCHIVO CRUZ ROJA. **EDITA:** CRUZ ROJA ESPAÑOLA. **DIRECTORA DE LA REVISTA:** OLIVIA ACOSTA.